
新任のあいさつ
　11 月から尾﨑病院に勤務することになりま

した。鳥取医療生協で 39 年間、主に循環器

内科をしてきました。この経験を生かし、皆

さんのお役に立ちたいと考えています。

　平均寿命が 80 歳を超えた今、健康寿命を

延ばすことが一番大切な課題だと思います。

これは患者さんのというより自分自身のテーマです。病気の治療・予防

だけでなく積極的なからだ作り。皆さんと一緒に取り組んでいきたいと

思います。よろしくお願いします。

内科医師　木村正美


